

Trends im eLearning-Bereich

Ortrun Gröbinger (Universität Innsbruck, Abteilung Digitale Medien und Lerntechnologien)

Hat sich eLearning neu eingekleidet und läuft nun als Digitalisierung der Lehre durch die Gänge der Hochschulen? Das Berufsbild des Influencers war bis vor wenigen Jahren noch nicht einmal erfunden – jetzt ist es in aller Munde. Werden wir an Hochschulen mit den gleichen Mitteln arbeiten müssen, um die Aufmerksamkeit unserer Studierenden halten zu können? Wie begegnen wir Fragen nach Qualität, Motivation und Demotivation derjenigen, die letztendlich die Verantwortung für die Ausbildung der sogenannten nächsten Generation tatsächlich tragen: den Lehrpersonen? Open Educational Resources (OER) sind einer der Trends der letzten Jahre. Das Mindset, das hinter der Anwendung und Produktion von OER liegt, trägt das Potential in sich, die vorab aufgeworfenen Fragen zumindest teilweise zu beantworten. Im Rahmen des Vortrags wird auf die aktuelle Lage in Österreich sowohl von einem akademischen Standpunkt, als auch anhand von Praxisbeispielen eingegangen.